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未来へのメッセージ

漢字一文字

１枚の写真（指定管理物件　群馬県民会館（ベイシア文化ホール））

群馬県ビルメンテナンス協同組合

　相互扶助の精神の下、組合員の経済的地位の向上を図ることを目的に（一社）群馬県ビルメンテナン

ス協会と両輪となり、業界発展に寄与するべく、今後も邁進していく所存です。

　当組合は、指定管理者制度に早期から取組み、共同運営企業

体として県知事より指定を受け、今日まで指定管理者として群

馬県民会館（ベイシア文化ホール）、社会福祉総合センター、ふ

れあいスポーツプラザの３ヶ所を運営しております。今後も協

同組合の特徴を生かし、指定管理運営に取組んで参ります。

　設立の趣旨を重んじ、組合員は、「和」(輪にも通じる)を保ってきました。

ともすると、競争という名のもとに、争い事が生じるものではありますが、相

互扶助の精神の下、業界の発展と向上のため、「和」を重んじ、今後もこの精神

を保ち貫いて参ります。

 高橋康男理事長　談　設立：平成元年

和

前橋中心街の商店街として、明治以来約130年もの間お客様にご愛顧を頂いてきました。今でも若

年層の参入があり、時代の変化に対応しながら商店街を維持しております。
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漢字一文字

１枚の写真（「自動車点検整備推進デー」への参加）

群馬県タイヤ商工協同組合

　車社会である群馬県のタイヤ専門店として、整備技術の研鑽に励むとともに、ユーザーに対する正

しいタイヤ知識の普及に努め、安心・安全なカーライフの提供に貢献して参ります。

　(一社)群馬県自動車整備振興会が主催する当イベントに、「タ

イヤ相談コーナー」を出展しています。当日は、タイヤの溝・

亀裂の点検、空気圧チェックを無料で行うとともに、摩耗・破

損したタイヤの展示を行い、無理な継続使用をすることがない

よう呼びかけています。

　タイヤへの空気充填は、高圧の空気を扱うため、一歩間違えば死亡事故につな

がる危険な業務です。組合では「タイヤ空気充填作業特別教育講習会」を毎年開

催し、タイヤ整備の「匠」である組合員が、新たな「匠」を育てるという意識の

下講師を務めるなど、後進の育成に励んでいます。

 坂本欣也理事長　談　設立：昭和46年

匠
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漢字一文字

１枚の写真（草津の湯畑）

群馬県旅館ホテル生活衛生同業組合

　東京オリンピックを迎えるにあたり世界に発信された「おもてなし」。日本の旅館に受け継がれてき

た伝統です。本県の宿泊施設は、これからも心を込めてこの伝統を守り抜いていきます。

　日本の名湯と謳われた草津温泉をはじめ、本県にはあまたの

温泉が点在しています。温泉は火山との共存です。１月末の本

白根山の噴火には驚きましたが、温泉街には全く影響がありま

せん。四季折々、「癒し」を求める多くのお客様のお越しをお待

ちしております。

　組合のイベント等では、背中に「宿」の文字の入った袢纏（はんてん）を羽織っ

てチラシやパンフレットなどを配布しています。この袢纏は、組合創設50周

年記念事業で制作したものです。組合員は「宿」を背負って活動するとき、自ず

と力が入ります。

 森田繁理事長　談　設立：昭和34年

宿
全組合紹介まであと377組合

前橋中心街の商店街として、明治以来約130年もの間お客様にご愛顧を頂いてきました。今でも若

年層の参入があり、時代の変化に対応しながら商店街を維持しております。
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１枚の写真（視察研修会）

富岡市仲町事業協同組合

　当組合は、富岡製糸場近くの物産館である「仲町まちなか交流館」の運営を行っております。運営を

通して、地域住民との交流と来街者の促進を図り、にぎわいあふれる魅力的な街づくりを進めて参ります。

　当組合では、商店街活性化や街づくりの先進的な取組み

等を学ぶべく、毎年視察研修会を開催しています。今年の

２月には、「蔵の街」を生かした街づくりを行う栃木市を訪

れており、活性化に取組む方々から学んだノウハウを事業

活動に反映しています。

　過疎化や少子高齢化が進むなど、厳しい状況の中ではありますが、それぞれの

専門分野で、名人の「域」に達していると認められた組合員が集う商店街組合を

目指しています。一人ひとりがその道のプロフェッショナルとして個性を発揮し

ながら、今後も『地域の人々から信頼される商店街』を目標に活動していきます。

 松島和雄理事長　談　設立：平成22年

域
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